

Queridos hijos y nieto:

En mi poder vuestra carta de fecha 5 del actual.

Celebré infinito que disfrutéis de perfecta salud. Nosotros sin novedad, por ahora.
A.D.G.

En esta la temperatura más baja (por ahora) que hemos tenido; 2,4 sobre cero. Al leer la vuestra de 10 y 15 grados bajo cero; "me quedé helado". Procurar aguardaros de esa terrible temperatura. Ha llovido muchísimo; y casi tenemos bruma y niebla, con mucha humedad días seguidos.

"Jaime: creo que todo es igual como en América, pues en esta; al igual que en toda España, el que dispone de un auto, procura conservarlo mucho, porque no tenemos "dólares", y por lo tanto dispone de poco dinero, para cambiar de auto, con frecuencia".

El día 2 del actual se inauguró la "televisión", pero no para nosotros, pues un aparato vale 21.900 y 16.700 ptas. según se la pantalla. Para verla no queda otro recurso que ir en establecimientos (Cafés y Bares) que la tengan.

Con recuerdos de Antonia y Joaquín; y besos y abrazos de vuestro padre y abuelo.

[Signatura]

Barna 21 de Febrero 1959

P.D. El día 17 del corrte; mes envié por correo certificado los "Destinos" correspondientes al mes de Enero ppdo.